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大葉大學 103學年度第 2學期「與 校長有約-師生座談會」會議紀錄 

壹、時間/地點：104年 04月 08日（星期三）下午 18時 30分/外語學院 J109室  

貳、與會座談人員： 

主席：謝龍發副校長 

與會師長：黃娟娟學務長、巴長泓副學務長、莊基仁副總務長、電算中心張顧耀主任、卓越教學與 

品質保證中心羅正忠主任、研究發展處黃怡芬組長、軍訓室崔冠仁教官、體育室黃娟娟 

主任、涯發展中心李紹毓主任、學務處生活與住宿輔導組劉觀正組長、學生發展輔導組 

杜強國組長、教務處註冊組林映翠組長、教務處課務組謝文欽組長、圖書館潘仲瀅助理 

請假：陳美玲教務長(林映翠組長、謝文欽組長代)、圖書館何珮琪館長(潘仲瀅代)、課外活動暨服務 

學習中心林作慶主任、衛生保健組林忠尼組長 

 

記錄：賴靖湄小姐 

參、宣導事項(略) 

肆、介紹與會師長：(略) 

伍、主席致詞： 

         本人也是進修中又要工作，日間修課，晚上工作，也深知進修部學生的辛苦。既然一面工作

一面進修，更要善用校學的資源。大葉大學在師生的努力經營下，校譽蒸蒸日上，連續八年拿到

教學卓越計畫，最近已躍升全國的前三名，全國只有三分之一的學校能爭取到教卓計畫，這表示

本校已獲得教育部的認同，又本校校務評鑑項目全數獲得教育通過，系所評鑑也全數過關，學生

國際競賽表現優異，國內表現良好，獲得社會大眾很好的評價。校內這幾年做了很多改善，例如:525

交通改善，在少子化的浪潮下，大葉大學仍能增建宿舍，將於暑假啟用樂群學舍。學校努力改善

食、衣、住、行、學習軟硬體設施，仍希望學生能提醒我們，學校持續提供更好的教學環境及品

質，讓大家學習愉快，學到專業知識，能在社會有更好的發展與競爭力。進修學士班的同學不要

妄自菲薄，要努力向上，加強自己的能力。大葉大學是被社會及教育部認可的優良大學，請同學

要保持自信心，也有人在沒有社會資源下自立自強，獲得很好的成就，如郭台銘、王永慶等人。

各位可能在以前未發現自己的方向與潛力，來本校就讀後許多同學發現學習的樂趣，今天就以此

勉力大家。 

陸、綜合座談： 

一、視傳系 2年 1班王先涵 B0241017同學提問： 

可否讓行動不便的學生可以比較簡單的方式申請到關懷停車證？ 

    總務長回覆： 

總務處環境組發現關懷車證申請有浮濫的現象，所以請衛保組協助審查。一般慢性病並也都會回 

診，就可以取得證明。若有特殊疾病，環境組也會協助同學申請，請告訴環境組該生姓名，總務

處將專案處置。 

王先涵回覆： 

視傳系 2年 1班黃美絹。 

二、視傳系 4年 1班曹律勤 B0041010同學提問： 

請加強管理學院東側停車場燈光照明，因為機車上被灑過圖釘，會影響到學生的人身安全。 

總務長回覆： 

因停車場的樹葉遮檔到部份燈光，會與營繕組討論提高照明的處理方法，暑假也會進行監視器裝
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置。 

視傳系 4年 1班曹律勤 B0041010同學提問： 

晚上可以加強巡邏嗎? 

總務長回覆： 

會考量可行性。 

謝龍發副校長回覆： 

在總務處施工改善前，請同學先換其他停車場停車。 

三、機械系 4年 1班歐峻豪 B0311048同學提問： 

停車收費太高，學生負擔重，而且學校也只提供停車，並不負保管責任，是否可以降低收費標準？ 

總務長回覆： 

停車費是依建物的成本計算，即各種停車設施的改善及建築成本，學校有關交通整體發展策略是

採以價制量，希望降低機車肇事率，請同學儘量搭乘大眾運輸工具，學校也有補助，減少同學的

負擔。 

機械系 4年 1班歐峻豪 B0311048同學提問： 

本班同學來自台中、彰化，要如何搭乘大眾運輸工具來學校上課。 

謝龍發副校長回覆： 

進修學士班同學要趕著下班後到學校上課，路途也比較遠，需要自行開車或騎車，但任何停車場

也都不負保管責任。本校停車費只收成本價，而且收費標準都經過學校會議通過後才公告，會議

也有學生代表參加，教職員的收費也和學生一樣。 

四、機械系 4年 1班歐峻豪 B0311048同學提問： 

有幾門課老師不能上課未事先通知，導致學生白跑一趟。 

教務處課務組回覆： 

教師調課應事先提出調課申請，且應通知學生，若授課教師有急事應先告知學系緊急通知學生。

課務組原有例行性巡堂工作，若有查到老師缺課未事先申請者，會請老師說明，教務處會再加強

查堂。 

謝龍發副校長回覆： 

學校夜間課程大多會聘請業界教師，有可能因工作臨時有事無法來上課。有進修學士班的系主任

及課務組應告知夜間授課老師緊急調課處理程序，系主任及課務組也要有應變措施。 

五、休管系 2年 1班陳乃瑞 B0282801同學提問： 

最近(4/2)夜間上課溫度都已 29度，教室很熱又沒有空調，老師只好提前下課，請學校彈性應變

開空調。 

總務長回覆： 

會請同仁彈性處理。 

六、休管系 2年 1班陳乃瑞 B0282801同學提問： 

學校學府路的交通意外多，只靠教官沒辦法解決，可否解決彎道問題。 

總務長回覆： 

學校一直在尋找外界及校友的協助，改善學府路 6公里的道路工程，本月彰化縣交通隊也會來做

道路現勘，提供道路改善建議或交通號誌的設置。3/25交通部長視察彰化縣的交通建設，本校也

請到交通部長蒞校勘查該路段，鄉民代表、縣議員及立委也都幫忙陳情，交通部會審慎評估，待

縣府細部規劃提到中央，補助的機會也會提高。 

柒、主席結語： 
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        同學提出的問題非常寶貴，學校都有誠意解決改善。校長也非常重視學生的問題，平時有問題

要反應可以找系主任或至 LINE反應讓學校知道，表示學校還有思考不周之處，我們會努力改善 。 

    祝福大家學業進步，身體健康。 

 

捌、散會(19：30) 

 


